

Bonjour Monsieur Derudas,

Ma sœur, _____ m'a communiqué vos coordonnées afin de pouvoir vous transmettre messages et dessins pour qu'ils puissent accompagner la dépouille de notre frère

Je vous transmets donc par ce courriel, en pièces jointes, les dessins de mes petits enfants et les messages de sympathie destinés à mon frère.

Je voudrais vous transmettre toute ma reconnaissance pour votre offre d'aide, à nous sa famille, qui n'avons pu l'accompagner dans les derniers moments et ne pouvant non plus organiser des obsèques "normales" comme pour tout un chacun... Nous sommes tous dans notre coin de France, loin de lui, seuls, chacun avec sa peine, sans pouvoir s'étreindre, se reconforter autrement que par téléphone ou internet, sans pouvoir embrasser Bertrand une dernière fois...

Alors oui, un grand merci Monsieur Derudas, pour votre gentillesse, votre humanité, votre présence près de nos proches... Je vous souhaite beaucoup de courage, vous qui travaillez pour nous, qui vous exposez et qui n'hésitez pas à vous mettre à notre service...

Merci donc pour l'impression de nos messages et pour le soin que vous porterez à les placer près de notre frère.

Protégez-vous bien, portez-vous bien et ... mille MERCI !

Avec toute ma gratitude et mon admiration,